

中 とどろき

皆様 何毎日 あい心
よろしく くらすは

令和7年度文化祭を開催

10月25日(土)に今年度の文化祭を開催しました。直前の学年閉鎖もあり、全校生徒がそろうことは叶いませんでしたが、力を合わせて取り組みました。

開祭式の生徒会執行部パフォーマンスで楽しく幕を開け、各学年の総合学習の発表を行いました。1年生は光太郎先生、賢治先生、花巻大空襲などについてまとめ、発表しました。2年生は、職場体験と上級学校訪問、3年生は被災地訪問と上級学校訪問について、それぞれ校外学習の成果を発表しました。

吹奏楽部は少人数のため、卒業生や地域の方の協力を得ながら演奏し、拍手喝采でした。

合唱コンクールは、それぞれの学級が持ち味を發揮し、心に響くハーモニーを奏でました。実力伯仲でしたが、審査の結果、

- 最優秀賞 3年B組
 - 優秀賞 3年A組
 - 優良賞 2年生
 - 優良賞 1年生
 - 指揮者賞 高橋文耶(3B)
- となりました。

最後は全校合唱で、フィナーレを迎えました。

当日お越しいただき激励くださった来賓の皆さん、ご家族の皆さんに感謝を申し上げます。ありがとうございました。

～学年閉鎖を乗り越えて大成功～



歯つび一標語コンクール

～歯科に関する標語づくりに全校でチャレンジ～

全校生徒が「歯・口の健康啓発コンクール」に出品しました。

文化祭に合わせて、保健室前に展示した作品を紹介します。

☆花巻市中学校の部 入賞 1年 高橋歩寿

「噛み噛みメニューで 家族全員 丈夫な歯」

☆校内審査優秀作品

「白い歯で おいしく食べる 朝ご飯」	2年 藤原 未紘
「歯みがきで 明るい未来 築こうよ」	3年 庄子 理人
「歯みがきで 守り続ける 歯と未来」	1年 川越 滝騎
「歯みがきで 丈夫な体の 基礎づくり」	2年 八重樫 蓮
「作ろうよ 笑顔と健康 歯みがきで」	3年 大保 航希
「歯みがきと 一生生きてく 永久歯」	3年 佐達 瑠杜



歩寿さんの作品は、11月8日に行われた花巻市歯科保健大会で表彰を受けました。

西南地区文化祭でも中学生大活躍！

～出品、吹奏楽、そしてボランティア～

11月9日（日）に本校体育館で開催された西南地区文化祭でも、本校生徒が活躍しました。

前日の展示作業の手伝いから多くの生徒がボランティアとして活動してくれました。



当日は、午後の「夢と感動を語る会」の進行役を、2年生の柴田銀丸さんと照井彩笑さんが務めました。「わたしの主張」に参加した3年生生徒による発表には、都合がつかずに参加できませんでしたが、全校生徒の書道作品を出品して多くの来場者の方々から好評を博すなど、様々な面で文化祭に関わることができました。

ステージ発表部門では、本校吹奏楽部と花巻中学校吹奏楽部がジョイントし、吹奏楽コンクールで演奏した曲や、昭和のヒット曲、令和のポップスなどを演奏しました。大人から子どもまで、あらゆる世代が楽しめる選曲で、会場も大いに盛り上りました。

「地域の担い手として活躍する西南中生」の姿を、地域の方にも見ていただくことができ、頼もしさも感じた文化祭でした。

学校公開研究会に多数来校

～日ごろの学習の成果をご覧いただきました～

11月7日（金）は、本校の授業実践公開研究会の日でした。午後から、教育事務所、教育委員会、近隣小中学校の多くの先生方にお越しいただき、日ごろの授業の成果を参観していただきました。

テーマのひとつにICT機器の有効活用を掲げていて、生徒がタブレット端末を自在に操作し課題を解決する姿をお見せすることができたと思います。

授業後の研究会では、多くのご意見や感想をいただくことができ、今後の授業のありかたをより一層工夫していくための手がかりを得ることができました。

